

Des élèves construisent une ville

MONTREUX

La 3e édition de Rambertville est en cours d'élaboration.

Du 29 juin au 1er juillet, les élèves du primaire et du secondaire du Collège de Montreux-Ouest vont gérer une ville entière avec toutes ses infrastructures. La population est invitée à venir découvrir et à participer aux animations de cette ville éphémère.

Sandra Giampetruzzi

Le collège de Montreux-Ouest est en pleine effervescence. Il va se transformer durant trois jours en une véritable ville avec restaurants, banque, théâtre, cirque, caserne de pompiers, voirie, musée, magasin ou encore école. Tout ce petit microcosme fonctionnera grâce à une monnaie bien particulière, le Rambert, dont le taux de change est fixé à 0,5. Ce projet scolaire a été initié pour la première fois en 2009 par le doyen

Gérald Yersin qui entend mettre en valeur l'élève. «Chaque activité est mise sur pied en mélangeant les différentes classes et les différents âges des élèves.

Pour que cet événement puisse avoir lieu, une soixantaine de classes se sont mobilisées, ce qui représente quelque 1'000 élèves.

Le but est de mettre en avant l'échange et l'entente entre eux. Les précédentes éditions montrent que cela fonctionne bien et qu'édité après édition, les élèves se réjouissent de pouvoir participer à un projet d'une telle envergure», relève le doyen.

Les plus jeunes aussi de la partie

Pour la première fois cette année, les écoles du cycle primaire prennent part à l'événement avec la mise en place d'un tunnel des sens. Une partie sera totalement noire et les visiteurs marcheront sur des matières différentes. Un espace goûts et senteurs mettra aussi en éveil les sens des participants. «Les classes du primaire se sont beau-



Cette ville avec restaurants, banque, théâtre, cirque, caserne de pompiers, voirie, musée, magasin ou encore école fonctionnera grâce à une monnaie interne.

DR

coup investies pour mettre sur pied cette activité», se réjouit le doyen. Autres nouveautés pour cette année, une garderie a été mise en place et sera gérée par les élèves, tandis que des animations foraines seront tenues par les élèves.

Pour que cet événement puisse avoir lieu, une soixantaine de classes se sont mobilisées, ce qui représente quelque 1'000 élèves, dont 300 sont très actifs au sein du projet. En plus de créer des liens et de favoriser les échanges, le défi de Rambertville sera de gérer les aléas de la gestion d'une ville. Les

élèves devront trouver des solutions pour que tout fonctionne bien et faire tourner son économie. Le public est donc invité à venir manger dans les différents restaurants, aussi bien à midi que le soir, de participer aux activités et d'assister aux différents concerts, dont notamment celui du lundi soir donné par les jeunes du Conservatoire de Montreux-Vevy-Riviera.



Rambertville 2105

Du 29 juin au 2 juillet
Chemin des Vignes 12
1815 Clarens